

Créon –

Ainsi tu as osé passer outre à ma loi ?

Antigone –

Oui, car ce n'est pas Zeus qui l'avait proclamée ! ce n'est pas la Justice, assise à côtés des dieux infernaux ; non, ce ne sont pas là les lois qu'ils ont jamais fixées aux hommes, et je ne pensais pas que tes défenses à toi fussent assez puissantes pour permettre à un mortel de passer outre à d'autres lois, aux lois non écrites, inébranlables, des dieux ! Elles ne datent, celles-là, ni d'aujourd'hui ni d'hier, et nul ne sait le jour où elles ont paru. Ces lois-là, pouvais-je donc, par crainte de que ce fût m'exposer à leur vengeance chez les dieux.

Sophocle, Antigone, v. 449-460